



## 秋桜祭スローガン「奏～奏でよう 魂のメロディー 最高の仲間と」の実現！

10月14日（日）に、秋桜祭を実施しました。

体育大会が終わった後は、校内に生徒の歌声が響き、活気のある毎日でした。生徒には、「中学校は、部活動と学校行事（生徒会活動）が元気でないといけない。」と話をしていますので、それを意識してくれているようで、うれしい日々でした。また、「秋桜祭本番までに、歌の練習を100回、200回する。」という目標を掲げていた学級も多かったようです。達成したかどうかは問題ではなく、高みをめざして一歩前進、一段高くと努力することが大切です。その努力の結果、スローガンを実現してくれました。学級が一つにまとまるとまることによって「最高の仲間」と感じたでしょうし、「魂のメロディー」を聞かせてくれたと思っています。



【合唱コンクールの様子】

合唱の他にも、英語暗唱・弁論、各学年の総合的な学習の時間の成果報告、吹奏楽部の演奏、書道や美術の作品掲示などがありました。準備や練習が大変だったと思いますが、生徒の皆さんの可能性を改めて感じる一日になりました。

さて、合唱コンクールの最優秀賞は、体育大会に引き続き、3年4組になりました。おめでとうございます。11月9日（金）に日向市文化交流センターで実施される、ひまわりフェスティバルに出場します。日向市の学校に負けない、素晴らしい歌声を披露してくれることでしょう。

## 新生徒会に期待！

10月23日（火）は、生徒会役員退任式・新任式を実施しました。

まず、これまで3年生を中心とした、前生徒会役員の皆さんについては、一年間よく頑張ってくれたと感謝しています。朝のあいさつ運動、行事前の昼休みや放課後の話し合い及び準備など、他の生徒には分からない苦労も多かったのではないかと予想します。しかし、退任式のあいさつで、「自分の成長につながった。」「達成感があった。」などの感想が多く聞かれたことは大変うれしく思いました。今後も、リーダーとして活躍してくれることを期待しています。

そして、新役員になった皆さん、今まで以上の生徒会活動を行っていきましょう！「これまでと同じ活動でいいや。」と考えている人は、誰一人いないと信じています。一歩前進、一段高くです！多くの人が掲げていた「あいさつができる学校」「楽しい学校」にするために、どんな活動を展開していくか、楽しみにしています。



【生徒会執行部に任命された6名の様子】

### 【執行部】

会長	品部 絢星 くん（2年）
副会長	田端 唯人 くん（2年）
副会長	寺田 愛海 さん（2年）
書記長	原田 和果 さん（2年）
書記次長	請関 結菜 さん（1年）
会計	高橋 翼 くん（1年）

## 「〇〇の秋」、あなたは何を頑張る？

第36回門川町読書感想文コンクールで、藤元 悠々子さん（1年）が優秀賞、寺田 海鳳くん（3年）が優良賞を受賞しました。まさに、読書の秋です。『子どもの成長を支え育む“かどがわ4か条”』にあるように、家族で読書を楽しんではいかがでしょうか。

また、勉強の秋、スポーツの秋など、この季節に頑張ることを決めて、取り組ませることもよいのではないかと思います。



【門川町読書感想文コンクールの様子】